



Diputados de Morena apoyarán traslado de simpatizantes a la Ciudad de México

Morena, fuera máscaras, confirmó que en el mitin de este sábado que convocó López Obrador, va a haber acarreo, el mitin que convocó para conmemorar la soberanía energética, el día de la Expropiación Petrolera. El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dijo que los legisladores de su partido usarán parte de su salario para apoyar en el traslado de personas a la Ciudad de México: “Tengo conocimiento, porque me lo han hecho saber varias diputadas y diputados, de que van a destinar parte de su dieta para poder estar presentes y con ellos algunos de los compañeros que quieren venir y que solidariamente apoyan su traslado las y los diputados”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKqjZPzU5y zdVOK&id=BEBB992B33844BAA%21577&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>